

EVENTO RELEVANTE

Contacto con Medios: Katie Nieri

Sempra

+1 (877) 340-8875 media@sempra.com

Contacto Financiero: Jenell McKay

Sempra

+1 (877) 736-7727 investor@sempra.com.

Sempra fue Reconocida como Pionera en Rendición de Cuentas y Transparencia Política

SAN DIEGO, CALIFORNIA, a 15 de noviembre de 2023 — <u>Sempra</u> (NYSE: SRE) (BMV: SRE) fue reconocida como Pionera en transparencia cívica por el Índice anual CPA-Zicklin de Rendición de Cuentas y Transparencia Política del Centro para la Rendición de Cuentas Políticas (CPA, por sus siglas en inglés), por octavo año consecutivo.

El Índice CPA-Zicklin, el cual es elaborado conjuntamente con el Centro Zicklin de Investigación Ética de Negocios de la Escuela Wharton en la Universidad de Pennsylvania, mide la transparencia política y las políticas y prácticas de rendición de cuentas en materia de gastos relacionados con elecciones de las compañías S&P 500 y Russell 1000, incluyendo las políticas de gastos sobre temas políticos y supervisión del consejo de administración. Como "Pionera" en dicho Índice, Sempra obtuvo el percentil 90° o superior, por encima del 58.3% del promedio porcentual de calificación del Índice para todas las compañías S&P 500 en 2023.

"La obtención del reconocimiento como Pionera en el Índice destaca el enfoque de Sempra en la transparencia, la responsabilidad, y los estándares rigurosos de ciudadanía corporativa", comentó Lisa Larroque Alexander, vicepresidenta senior de asuntos corporativos y directora ejecutiva de sustentabilidad de Sempra. "Consideramos

que en el dinámico panorama político actual, no solo es nuestro privilegio sino que también es nuestra responsabilidad ofrecer a los accionistas y otros grupos de interés claridad y rendición de cuentas en relación con nuestro compromiso político. Buscamos ser líderes en este índice y establecer un estándar alto en la responsabilidad política corporativa y el gobierno corporativo ejemplar".

Entre los aspectos relevantes del reconocimiento de Sempra de este año se incluyen los siguientes:

- Sempra recibió una puntuación bruta de 66 de 70 puntos, lo que equivale a una puntuación total de 94% en el Índice CPA-Zicklin. Este año, el promedio de puntuación total por rendición de cuentas y transparencia política fue de 58.3% para todas las compañías S&P 500.
- Las compañías que se encuentran en o por encima del percentil 90° son consideradas "Pioneras" y representan modelos a seguir entre las compañías S&P 500 y Russell 1000 por su transparencia en relación con las políticas y gastos en temas políticos.

"Sempra sigue siendo un sólido ejemplo de cómo las compañías deben hacer públicas sus prácticas políticas para administrar y mitigar riesgos para la compañía y sus clientes, pero también para aumentar el valor de sus accionistas", comentó Bruce Freed Presidente del CPA. "Agradecemos a Sempra por su compromiso con la transparencia política y hacerla parte de sus actividades diarias".

Además de ser reconocida en el Índice CPA-Zicklin de este año, Sempra ha sido nombrada en la <u>Serie del Índice FTSE4Good</u>, en la <u>lista de Mejores Empresas de</u> <u>Servicios Públicos de DiversityInc</u> y en la <u>lista de los Mejores Empleadores en favor de la Diversidad de Estados Unidos de Forbes</u>, entre otras.

Acerca de Sempra

Sempra es una empresa líder de infraestructura energética de Norteamérica que ayuda a satisfacer las necesidades diarias de energía de cerca de 40 millones de consumidores. Como propietaria de una de las redes de energía más grandes en el continente, Sempra está ayudando a electrificar y descarbonizar algunos de los mercados económicos más importantes del mundo, incluyendo California, Texas, México

Sempra fue Reconocida como Pionera en Rendición de Cuentas y Transparencia Política

y el mercado de exportación de GNL. La compañía también es reconocida constantemente como líder en prácticas comerciales sustentables y por su compromiso a largo plazo para construir una cultura de alto desempeño enfocada en seguridad y excelencia operativa, liderazgo y desarrollo de su personal, así como diversidad e inclusión. En 2022, el Investor's Business Daily nombró a Sempra como la mejor empresa de servicios públicos en E.U.A. por sus calificaciones ambientales, sociales y de gobierno corporativo y por su desempeño financiero. Sempra también fue incluida en el Índice Dow Jones de Sustentabilidad de Norteamérica por 12º año consecutivo. Más información acerca de Sempra se encuentra disponible en sempra.com y en redes sociales en @Sempra.